

Retour en images sur le week-end ski neige des 17 et 18 Janvier

Une douzaine de montagnards, skieurs, randonneurs raquettes et marmottons se sont retrouvés ce week-end en vallée d'Ossau pour profiter d'un week-end détente et familial.

Ils ont pu apprécier la montagne sous tous ses aspects hivernaux, tempête de neige, tempête de ciel bleu et neige fraîche à gogo !



Boules de neige
et compagnie



Chaque son style
et son rythme



En ski ou en raquettes



Au bar pour
les plus frileux



En groupe ou encadré
pour progresser



Prochaines sorties ski neige :

28 février 01 mars

21/22 mars